
５０周年事業ミーティング

場所：同志社大学　良心館　207号室

日時：１１月１２日(土)　12時 15分～13時 15分

出席者　（以下、敬称略）中井　田中　宮村　笠川　中川　梅原　梅林　岡田　友田　玉井

□５０周年誌

　寄稿文については木下副委員長、玉井で手分けしてメールと電話を行う。その際、以下のこ

ともお願いすることとする（＊下記の藤田集客担当委員長の意見を参考にして動き方を考え

る）。

　①寄稿文のお願い。記念誌作成に写真などお借りできないか。

　②記念式典へのお誘い。出欠の確認。

　③同期の方へ出席を促してほしいこと。

　＊各担当から同様の連絡が入ると思うがご容赦願いたい旨を丁寧に。

　＊寄稿文は湯浅宛に

　＊出欠確認は木下さん、玉井で聞いたもの集客担当にFBすることとする。

　◇周年誌は１２０万程度か。

　木下副委員長が既にあたっていただいている候補となる会社を訪問し下打ち合わせを進めて

　おく。時間が合えば、玉井も訪問する。

　◇来年の4月末に納品するにはそろそろスタートしないと間に合わなくなる。
　　（問題は、構成（頁立て）と写真をデジタル化する作業のところとのこと）

　＊深田幹事長より多くの資料を提供いただいた。

→（田中）作りたい。しかし、寄付があれば出来るが　現役 40名を招待するとなると 40~50

　　万円も必要となるし資金は厳しい。 OB会費から支出がなされるとか、なにかから出てこ

な

　　ければ出来ない状況。

→（中川）広告は？

→（中井）他の部ではいろんな方法がある。相撲部は。DVDであった。

　　実際のところDVDとなるとあまり見ない。冊子はできれば作りたい。

→（梅原）純粋に記念誌のための寄付はもらえないか。

→（中川・田中）費用がないからお金が欲しい。名刺広告は？

→当日パンフ（式次第）分を集めてそれを使えないか？

→記念誌に賛同いただいた方の名前を記念誌巻末に記載するだけでいいのではないか。

→（梅原）寄付ばかり募って求めらる側は苦しくないか？

→引き続き　作るか作らないか？継続して検討

以下２点は会議後

＊木下、湯浅、中川、田中、友田らで別途検討の場を持つこととする。



＊DVDだけの場合の費用はどうなるか、木下から問い合わせてもらうこととした。

□式典

中井委員長

◇開始時間　前回の会議で決まった流れでよい。

　湖岸道路は大渋滞になるはず。特に１５～17時は混むはずなので参加者に一言アナウンスし

　ておいた方がよい。「徒歩で○分」「バスで○分」かかると。

◇式次第

　普通の形で。

　部長先生は来年 3月で任期が終わる。新しい部長から挨拶をお願いする必要がある。

　→（田中）上田部長には是非お越しいただきたい。

　→（中井）ご招待はすればいいのではないかと思う。→ご招待することとした。

　　（中井）

　日本カヌー連盟の会長も変わる。福田元首相の招待はなし。専務理事あてにご案内。

　相撲部ではユニオンの方々は 40名ほどになっていた。状況をみて提案する。

　ホテルとの打ち合わせを田中、中井で行う。

　平井（学生）アトムと連絡してもらい PVをお願いしている。写真などの提供をお願いする

こ　

　とがあると思う。平成以降の写真などはある様子。

→（田中）深田から平井及びアトムに過去の写真などを渡した。

（中井・田中）座席配列。想定は２００～２５０名で見積もり。梅原と検討する。

（中井）応援団を呼ぶか？

　　→不要。笠川監督がやる。

（田中）会場に展示するものを集めるように！

　インカレ優勝、全日本優勝、カップ、ユニフォーム（田中、梅原）

　ナショナルチーム（田中）、パドル、艇

　(宮村）穂積と中村に聞いてみる。

　

□集客　

　藤田　関東集客委員長より。

　先般、1期から 9期の学年委員の皆様に出欠確認、および　原稿依頼のメールを送った

　１．式典出欠状況　

　（出席者）　4期：中村、吉見、旭、8期：大石、平井、11期：唐澤（出欠名簿では欠席と

な　

　　　　　　　っている）⇒6名増加

　（欠席者）　6期：加納



　２．原稿依頼

　　具体的な返信なし。各自より、湯浅宛に送られてくると思料。

　３．その他

　　以下の方が亡くなられている。

　　・4期：葛城、5期：久保、宮下

　　　（名簿上、住所・連絡先等がブランク。事務局では把握済か。）

　　・6期：須賀→寄付の名簿には無かった。メールアドレスは無く、住所・電話番号のみ。

　　　今後フォローが必要か、ご判断を願う。

　　　→（田中）21日に長野にて山野委員長と会うので確認する。

　　・7期：熊本（学年委員）

　　　メールアドレスが無い様子。最新情報が判れば、連絡されたし。

　　　→（宮村）連絡できるのでする。

　　今後と所感(藤田）

　　「追加の連絡がありましたら、都度、報告いたします。

　　また、返信が無い学年委員には、電話で直接コンタクトしてみます。

　　やはり、事務局からより、知った人からの連絡の方がレスはいいと思います。12期以降も、

　

　　学年委員を通して再度、確認・依頼がよいと思います。」

　　（笠川）

　　中本顧問とミーティング　11月中。笠川、岡田、野村で会うようにする。

　　関東藤田委員長とどう進めるか協議する。

□宿泊

　チラシに宿泊費用、振込先口座を記載して訂正版を作成する。

□会計

　→（田中）通帳は？

　→（友田）ユニオン名簿購入代金振込口座に使用したゆうちょ銀行の口座を使用する。

　→（田中）総会が終われば資金の移動もしたいので使えるようにすること。

□広報　中川委員長より

　◇報告事項

　①現役父兄への式典案内アンケート結果

　　・10月末を期日として、鈴木主務に現役 1〜3回生の父兄に確認実施。

　　　全員欠席との回答。

　　　＊（中川）この件については、あまりにも寂しいところがるので、12日会議の際、

　　　　特に笠川監督の意見を伺いたい。

→（田中・宮村・中井）他のクラブではどうか。父兄が来るのはあまり見たことがない。



　　（梅原）選手が主役ではないので・・OBが主役。来てくれるか？？

　　（中井）野球などでは父兄会がある。

　　（田中）先の狙いとしては後援会をつくるという布石もある。

　→（多数）なくても良いのではないか。今回は特に声をかけることはあきらめることとす

る。

② 50周年記念誌・式典案内パンフレットにおける広告協賛

　　・渡辺副委員長が、前回,12日共に欠席であるため、年内には打合せする予定。

　　→式典の広告と記念誌の広告　

◇議案

　　・前回の会議で決定した記念品－マグカップ,功労者贈呈品－盾の予算は如何程になるか？

　　・記念品の数量は、当然ながら式典の参加者次第になるが、業者への作製依頼も含め、い

つ

　　　頃の選定が良いか相談したい。

　　・同様に、功労者の盾に関して必要数を決めたい。また、功労者のネームを入れるべきか。

　　　→功労者は名前を入れる。楯に文章を入れる。

　　・広告協賛は名刺広告だけでなく、例えば下記のような様式で募るのは、いかがか？

　　　A4全頁－￥25,000　　1/2頁－￥20,000　　1/4頁－￥15,000　　名刺ｻｲｽﾞ－￥10,000

　　　→別途協議。

　　・11月中旬〜1月にかけて、記念 Tシャツ,ポロシャツのデザインを選定したい。

　　　笠川監督の承認を得た上で、鈴木主務,西村渉外と打合せを行いたいが可能か？

　→（笠川）OK！

次回

日時　12月 17日（土）　１１：００より

場所　未定（同志社大学　キャンパス内の予定）


